



DÉCOUVRIR LE VÉLO ÉLECTRIQUE

LA VILLE DE CAROUGE, EN COLLABORATION AVEC L'ASSOCIATION PRO VÉLO GENÈVE, PROPOSE AUX HABITANTS DE PLUS DE 55 ANS D'APPRÉHENDER CE MOYEN DE TRANSPORT.

Encadrés par deux moniteurs expérimentés de PRO VELO, les participants pourront découvrir le réseau cyclable de Carouge et apprendre à circuler en toute sécurité. De précieux conseils sur les vélos électriques et sur le matériel conseillé seront donnés tout au long de la balade. Une halte « rafraîchissements-découverte » sera effectuée au Centre d'animation pour retraités (Hospice général). L'occasion de se désaltérer et de découvrir cette institution.

- Départ le mercredi 11 octobre à 13h30 de l'Esplanade du Théâtre (rue Joseph-Girard 20). Reporté au mercredi 18 octobre en cas de mauvais temps.
- 16 vélos électriques seront mis à disposition par Pro Vélo, possibilité de venir avec le sien.
- Activité gratuite mais inscription obligatoire auprès du Service des affaires sociales au 022 308 15 30 avant le 6 octobre.